Nations Unies A/C.1/60/PV.24



## Assemblée générale

Soixantième session

Documents officiels

Première Commission **24**<sup>e</sup> séance Mardi 18 juillet 2006, à 10 h 20 New York

Président : M. Choi . . . . . . . . (République de Corée)

La séance est ouverte à 10 h 30.

Élection du Président et du Bureau de la Première Commission pour la soixante et unième session de l'Assemblée générale

Le Président (parle en anglais): J'ai le plaisir de déclarer ouverte la 24<sup>e</sup> séance de la Commission des questions de désarmement et de la sécurité internationale – la Première Commission – de la soixante et unième session de l'Assemblée générale.

La présente séance a été convoquée afin d'élire le Président et le Bureau, composé de trois vice-présidents et d'un rapporteur, de la Première Commission pour la soixante et unième session de l'Assemblée générale, conformément à l'article 99 a) du Règlement intérieur de l'Assemblée générale, tel qu'amendé par la résolution 56/509 du 8 juillet 2002, ainsi qu'à l'article 103 et au paragraphe 9 de l'annexe B de la résolution 58/126 du 19 décembre 2003.

Au nom de la Commission, je voudrais présenter aux membres du Bureau à la soixantième session – les Vice-présidents, M<sup>me</sup> Gabriela Martinic de l'Argentine, M. Detlev Wolter de l'Allemagne et M. Lotfi Bouchaara du Maroc, et la Rapporteuse, M<sup>me</sup> Elvina Jusufaj, de l'Albanie – nos remerciements pour les résultats extraordinaires et l'appui qu'ils ont

fournis en permettant de mener à bien les travaux de la Commission.

Nous allons maintenant procéder à l'élection, en commençant par le président de la Première Commission. J'ai le privilège et l'honneur de proposer la candidature du Groupe des États d'Europe occidentale et autres États, l'Ambassadrice Mona Juul, de la Norvège, au poste de Président de la Première Commission pour la soixante et unième session de l'Assemblée générale.

L'Ambassadrice Juul est au service du Ministère norvégien des affaires étrangères depuis 1988. Elle a représenté son pays avec distinction dans le monde entier et à divers titres. Ainsi, elle a été Chef de division. Conseillère spéciale, Ambassadrice. Coordonnatrice pour le Moyen-Orient, Secrétaire au Ministère des affaires étrangères, Ambassadrice en Israël et à Chypre. Depuis janvier 2005, elle occupe les fonctions d'ambassadeur et de représentant permanent adjoint de la Norvège auprès de l'Organisation des Nations Unies.

Compte tenu de sa grande expérience et de ses remarquables états de service, c'est pour moi un véritable honneur que de proposer aujourd'hui sa candidature à la Commission.

Puisqu'il n'y a pas d'autres candidatures, puis-je considérer que, conformément à l'article 103 du Règlement intérieur et suivant la pratique établie, la Première Commission souhaite ne pas procéder à un

Ce procès-verbal contient le texte des déclarations prononcées en français et l'interprétation des autres déclarations. Les rectifications ne doivent porter que sur les textes originaux des interventions. Elles doivent être indiquées sur un exemplaire du procès-verbal, porter la signature d'un membre de la délégation intéressée et être adressées au Chef du Service de rédaction des procès-verbaux de séance, bureau C-154A. Les rectifications seront publiées après la clôture de la session dans un rectificatif récapitulatif.

06-43533 (F)

scrutin secret et déclarer l'Ambassadrice Mona Juul, de la Norvège, élue par acclamation Présidente de la Première Commission de l'Assemblée générale pour sa soixante et unième session?

Il en est ainsi décidé.

Le Président (parle en anglais): Je voudrais maintenant procéder à l'élection des deux Vice-présidents et du Rapporteur de la Première Commission pour la soixante et unième session de l'Assemblée générale.

C'est pour moi un plaisir que de présenter à la Commission les candidatures de M. Andy Rachmianto, de l'Indonésie, pour le Groupe des États d'Asie; de M. Boštjan Malovrh, de la Slovénie, pour le Groupe des États d'Europe orientale; et de M. Federico Perazza, de l'Uruguay, pour le Groupe des États d'Amérique latine et des Caraïbes, aux postes de vice-président de la Première Commission. J'ai également le plaisir d'informer la Commission que la candidature de M. Abdelhamid Gharbi, de la Tunisie, a été présentée par le Groupe des États d'Afrique pour le poste de Rapporteur.

Sachant que ces quatre candidats aux postes de vice-présidents et de rapporteur ont été choisis et présentés par leur groupe régional respectif, j'espère que la Commission décide de les élire par acclamation.

Il en est ainsi décidé.

Le Président (parle en anglais): Au nom de la Commission et en mon nom personnel, je tiens à adresser nos sincères félicitations à l'Ambassadrice Juul pour son élection à la présidence de la Première Commission ainsi qu'à MM. Andy Rachmianto, Boštjan Malovrh et Federico Perazza pour leur élection à la vice-présidence, ainsi qu'à M. Abdelhamid Gharbi pour son élection au poste de Rapporteur de la Première Commission à la soixante et unième session de l'Assemblée générale.

Je suis certain que, grâce à leur vaste expérience, à leur sens politique et à leurs précieuses connaissances, la Première Commission accomplira un excellent travail durant la soixante et unième session.

Je donne maintenant la parole à la Présidente de la Première Commission pour la soixante et unième session, l'Ambassadrice Mona Juul. **M**<sup>me</sup> **Juul** (Norvège) (*parle en anglais*): Au nom de mon pays et en mon nom personnel, je remercie tous les membres de la confiance qu'ils ont placée en moi. C'est pour moi un honneur que d'avoir été élue à la présidence de cette Commission. Je tiens également à féliciter les nouveaux membres du Bureau. Je me réjouis à la perspective de travailler à leurs côtés.

Le désarmement et la non-prolifération sont des priorités du Gouvernement norvégien. Nous avons tous à gagner de ce que les nations relèvent ensemble les défis actuels en matière de désarmement et de sécurité internationale. La Norvège aspire à une ONU dynamique et engagée, et nous pensons que l'Assemblée générale a un rôle central à jouer dans la promotion de la paix et de la sécurité internationales. Sa Première Commission a la mission cruciale de trouver des solutions aux problèmes collectifs de sécurité. La Norvège apprécie hautement les activités de la Commission et nous sommes impatients d'y contribuer en assumant la présidence.

Voilà plusieurs années que de grands efforts sont faits pour améliorer le fonctionnement de la Première Commission. J'espère consolider les accomplissements des États Membres et de mon prédécesseur à la présidence, afin que la Commission soit la plus performante possible et qu'elle se consacre pleinement aux importantes questions dont elle est saisie.

J'ai hâte de m'atteler à la tâche. En ma qualité de Présidente de cette importante Commission, je mettrai l'accent sur la communication avec les délégations par l'intermédiaire des groupes régionaux. Je serai en contact régulier avec vous, aussi bien à New York qu'à Genève. Je m'appuierai sur vos points de vue, vos préoccupations et vos ambitions pour préparer la session de cet automne. Je compte donc sur votre concours et votre coopération constante et me réjouis à l'avance de travailler avec chacun d'entre vous.

Le Président (parle en anglais): Comme les autres membres, j'apprécie la clairvoyance et la détermination exprimées par l'Ambassadrice Juul. Je lui souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions.

La séance est levée à 10 h 40.

2 06-43533